

Protokolleintrag vom 30.08.2000

2000/251

Postulat von Hans Diem (CVP) vom 24.5.2000:

Tramwendschleife bei der Haltestelle Messe/Hallenstadion, Platzbenennung; Rückzug

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe namens des Stadtrates nicht bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen (vergleiche Protokoll-Nr. 2449/2000).

Hans Diem (CVP) zieht das Postulat zurück und ersetzt es durch das Postulat GR Nr. 2000/421 vom 30. August 2000 (vergleiche Protokoll-Nr. 2779/2000).

Mitteilung an den Stadtrat.